

Conmemoración del centenario del descubrimiento de la enfermedad de Chagas

Estimados colegas:

Con motivo del Centenario del Descubrimiento de la Enfermedad de Chagas, la Facultad de Medicina de la UNAM, la Secretaría de Salud, el Centro Nacional de la Transfusión Sanguínea, el Instituto de Cardiología y el Instituto de Investigaciones Biomédicas de la UNAM organizan un evento académico que se llevará a cabo del **6 al 9 de octubre** del presente año, en el Auditorio «Raoul Fournier Villada», en la Facultad de Medicina, UNAM, Ciudad Universitaria, México, D.F. El evento conmemorativo del Centenario tiene como objetivo presentar los avances y la situación actual de esta enfermedad mediante conferencias magistrales, presentaciones orales, mesas redondas, simposios y trabajos libres (exclusivamente modalidad en cartel).

149

Una de las finalidades de este evento conmemorativo del centenario es fomentar proyectos de colaboración entre los participantes, así como establecer vínculos intergrupales e interinstitucionales para beneficio del conocimiento de esta enfermedad en nuestro país.

Los interesados en participar y/o asistir a este evento pueden llenar el formato de registro correspondiente y leer los requisitos para la presentación de trabajos libres en cartel. Para mayores informes, consulta la página de la Facultad de Medicina en <http://www.facmed.unam.mx/eventos/chagas/index.html> o escribe a la siguiente dirección electrónica: **chagas@liceaga.facmed.unam.mx**

Te agradeceremos envíes este correo a los colegas que tú conozcas que trabajen o tengan interés en la enfermedad de Chagas.

Participa, te esperamos

El Comité Organizador